



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Jesús Villegas: «El CGPJ no nos representa; es el órgano de gobierno de los jueces designado por los políticos»

Veinticinco años lleva vinculado el magistrado **Jesús Villegas** al mundo judicial. Este jurista, a su vez secretario general de la **Plataforma Cívica por la Independencia Judicial (PCIJ)**, reconoce que la justicia en nuestro país pasa por uno de los peores momentos: “Los ataques del Poder Ejecutivo a los jueces son continuos en este ambiente de crispación”.

Villegas es partidario de seguir con [la huelga de jueces](#) de la que hubo un anticipo el pasado mes de julio: “La pusieron en marcha las bases del colectivo de jueces”. A su juicio la politización del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) es uno de los problemas a resolver, con nombramientos de altos cargos politizados que, al mismo tiempo, no apoya que la investigación criminal la lleve el Ministerio Fiscal. “Eso supone que la investigación criminal tenga influencias políticas. Cuando hablas con ellos de este asunto, cambian de tema. No se puede permitir que la política influya en la investigación criminal”.

Para este magistrado, la s

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |